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Lettre de candidature pour un poste de membre 
du Conseil d’Administration du Collège des Economistes de la Santé 

 
 
 
Membre du conseil d’administration du Collège des Economistes de la Santé depuis 2008 et 
vice-présidente chargée des affaires scientifiques et internationales du Collège des 
économistes de la Santé de 2013 à 2020 et présidente du Collège depuis 2021, je dépose ce 
jour ma candidature afin de poursuivre mon investissement dans la vie du Collège. 
 
L’importance de l’économie de la santé dans le paysage académique français est croissante et 
doit beaucoup aux activités du Collège, qui doivent être poursuivies. Les JESF sont un rendez-
vous annuel attendu par un public de plus en plus nombreux. Le nombre croissant de 
soumissions et le nombre de plus en large d’institutions représentées attestent de 
l’importance de l’évènement pour notre communauté. Les numéros spéciaux de revues 
généralistes qui y sont associés sont également un instrument majeur de notre rayonnement, 
et en particulier de l’insertion des docteurs en économie de la santé dans le monde 
académique. Les sessions co-organisées dans le cadre du congrès de l’Association Française 
de Sciences Economiques participent également aux échanges avec les autres champs de 
l’économie et participent à la reconnaissance de notre champ par nos collègues. Enfin la 
démarche du Collège pour faire réviser la liste des revues référencées par le CNRS et l’HCERES 
a permis une meilleure reconnaissance des travaux des économistes de la santé par les 
institutions académiques françaises et en particulier le Conseil National des Universités.    
 
Le Collège a également un rôle important à jouer auprès des institutions publiques et milieux 
professionnels de notre champ. Je suis particulièrement attachée aux conférences 
thématiques organisées par la Collège qui abordent des sujets d’intérêt pour les 
professionnels et les institutions, et sont l’occasion de discussions entre les institutions et les 
professionnels. Les JESF sont également l’occasion régulière de discussion autour de sujets 
importants pour la régulation du système de santé et la définition des politiques de santé 
publique.  
 
Il me semble enfin que le Collège a un rôle plus direct à jouer dans le débat public en son nom. 
Nous avions fait une première contribution collective a lors de la Présidentielle de 2017 afin 
d’éclairer les propositions des candidats qui allaient de la « Grande Sécu » à la restriction de 
l’assurance publique aux seuls malades chroniques. Le Collège a ensuite été largement 
sollicité dans la crise de la Covid-19 pour fournir au Conseil Scientifique Covid l’éclairage des 
économistes de la santé. Nous avons à présent un blog qui est très actif. Il me semble 



également important d’avoir des échanges avec des parlementaires afin de diffuser au mieux 
nos connaissances.  
 
Convaincue que le Collège a également un rôle à jouer dans la communauté internationale en 
économie de la santé, j’ai eu la chance de participer à la création de l’association européenne 
en économie de la santé (EUropean Health Economics Association),  et de participer à 
l’organisation des conférences de l’EUHEA et des workshops à destinations des doctorants en 
tant membre pendant 7 ans de son conseil d’administration, et d’être pendant 3 ans 
représentante de l’EUHEA au conseil d’administration de l’International Health Economics 
Association. Mes mandats sont aujourd’hui arrivés à leur fin, mais je souhaite continuer à 
participer à la promotion des échanges avec la communauté internationale, qu’ils s’agissent 
d’échanges à visée purement académiques, dans le cadre de conférences scientifiques et de 
workshops, que d’échanges visant davantage à discuter des politiques publiques de santé 
dans un monde où les questions de santé publique appellent à une coordination 
internationale. Nous avons initié des échanges à l’association canadienne en économie de la 
santé. Il me semble que nous pourrions également nous ouvrir au monde francophone. 
 
En espérant que ma candidature retienne votre attention,  
 

Bien à vous, 
 

Florence Jusot 
 

 
 


